

Stadtportal

## Zweibrücken zweisprachig

**[22.08.2006] Das Online-Angebot der Stadtverwaltung Zweibrücken wurde um französische Internet-Seiten erweitert. Das Web-Portal basiert auf dem Content-Management-System dante der Firma a3 systems.**

Der Internet-Auftritt der Stadtverwaltung Zweibrücken ist jetzt mehrsprachig. Die Highlights des Web-Angebots sind in französischer Sprachversion bereits online, englische Seiten sollen folgen. Alle Sprachvarianten pflegen die Redakteure der Stadtverwaltung zentral mit dem Content-Management-System (CMS) dante des Herstellers a3 systems, heißt es in einer Pressemitteilung der Firma. Seit 1998 ist die rheinland-pfälzische Stadt Zweibrücken online. 2005 wurde der Internet-Auftritt komplett überarbeitet und mit einem datenbankgestützten System zur Pflege der Seiten neu aufgebaut. Zugleich wurde die Barrierefreiheit gemäß BITV (Barrierefreie Informationstechnik-Verordnung) hergestellt. "Durch die Umstellung auf das datenbankgestützte System wurde die Pflege der Seiten erheblich erleichtert", sagt Jörg Klein, Projektleiter bei der Stadtverwaltung Zweibrücken. "Dies senkt zum einen signifikant die Pflegekosten und steigert zum anderen die Aktualität und Qualität unserer Internet-Inhalte."

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Zweibrücken, a3 systems, Content-Management-System, CMS